
618 COMUNICADO DE PRENSA: 93 AÑOS SALVAGUARDANDO LOS CIELOS COLOMBIANOS-ANIVERSARIO FAC

Comunicacion Ungrd <comunicacion@gestiondelriesgo.gov.co>

8 de noviembre de 2012, 9:21

Cco: Radio <radio@dgr.gov.co>, prensa <prensa@dgr.gov.co>, Television <television@dgr.gov.co>, agencias <agencias@dgr.gov.co>, Web <web@dgr.gov.co>, unidad <unidad@dgr.gov.co>, todosper <todosper@dgr.gov.co>, sistema <sistema@dgr.gov.co>

Bogotá, D.C. 8 de noviembre de 2012
Comunicado de Prensa N° 618

93 AÑOS SALVAGUARDANDO LOS CIELOS COLOMBIANOS

La Fuerza Aérea Colombiana conmemora más de medio siglo al servicio de Colombia.

Bogotá, D.C. 8 de noviembre de 2012. Aviones imponentes que llegan a los lugares más recónditos del territorio nacional, de ellos descienden quienes con orgullo representan a los héroes que surcan por los cielos colombianos protegiendo y llevando una esperanza de vida a quienes más lo necesitan. Ellos son los más de 13.000 efectivos que hacen parte de las una de las tres instituciones de las Fuerzas Militares de Colombia, la Fuerza Aérea Colombiana – FAC-.

Sus orígenes se remontan al año 1919, cuando el Presidente de la República de ese entonces, Marco Fidel Suárez, expidió la Ley 126 del 31 de diciembre de este mismo año, dando origen así a la Institución insignia y autoridad en la aviación colombiana.

Desde este día, el trabajo ha sido incasable de los hombres y mujeres que día a día vuelan por los cielos colombianos protegiendo a los más de 40.000.000 millones de colombianos. Varios momentos importantes marcan la historia de la FAC, como la Guerra con Perú en 1920, la Segunda Guerra Mundial y en los años 60 la lucha contra la subversión.

Hoy con sus 93 años de trabajo y de experiencia constituyen a la FAC como la única fuerza aérea a nivel mundial que tiene acreditados los procesos con los estándares ISO 9001 y NTCGP 1000. La ISO 9001 hace al Sistema de Gestión de la Calidad con la norma internacional, catalogando a esta Entidad como una organización de talla mundial

Siendo una parte fundamental del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres –SNGRD-, ha estado en la lucha por hacer de Colombia un país menos vulnerable con comunidades más resilientes.

Gracias a la labor de quienes cuidan los cielos colombianos, hoy los miembros del SNGRD, reconocen el trabajo incansable y comprometido de los hombres y mujeres que se la juegan por nuestro país.

Sabias que...

La Fuerza Aérea Colombiana, hace parte del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres como entidad de respuesta del Comité Nacional para el Manejo de Desastres, el cual tiene como función de orientar la formulación de políticas que fortalezcan el proceso de manejo de desastre, asesorar la formulación de la estrategia nacional de respuesta a emergencias y la ejecución de la respuesta a situaciones de desastre, con el propósito de optimizar la

atención a la población, los bienes, ecosistemas e infraestructura y la restitución de los servicios esenciales. Artículo 24 y 25 Ley 1523 de 2012.

Redacción: Carolina Giraldo. **Oficina Asesora de Comunicaciones Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139, sandra.calvo@gestiondelriesgo.gov.co. PIN 26D06B06**